

Die Sahne schütteln, bis es Butter ist

Beim Grebendorfer Kinderfest lernen Kinder viel über Lebensmittel und haben dabei noch jede Menge Spaß

Grebendorf – Bei strahlendem Sonnenschein kühlen sich Kinder unterm laufenden Rasensprenger ab, gestalten mit Kartoffeldruck und bunten Farben Tisch-Sets oder stellen beim Butterschütteln selbst aus Sahne Butter her. „Bauernhof“ lautete das Motto des diesjährigen Kinderfestes in Grebendorf am Samstagnachmittag, organisiert von den Uschis des TSV Grebendorf.

„Die Nadel im Heuhaufen finden“, hieß es bei einer der Stationen, die auf einer Laufkarte in Form eines Traktors zu finden war, und hier waren Geduld und Konzentration gefragt, als es darum ging,

tatsächlich eine lange Holznadel im Heu zu suchen. Fühlboxen luden zum Rätseln ein, und hier konnten die Kinder auch ihr Wissen über die verschiedenen Getreidesorten unter Beweis stellen. Zwei Ponys der Familie Landgrebe und drei Kälbchen von Christian Menthe lockten sowohl Kinder als auch Erwachsene an.

Eine weitere Besonderheit war das Spielmobil der Landjugend Schwalm, zu dem neben einer Kuhhüpfburg und den Traktoren für die Slalomfahrt eine aufstellbare Kuh zum Melken gehört.

Passend zum Thema gab es für jedes Kind einen Erdbeer-

oder Vanille-Milchshake und eine Portion Kartoffelspalten.

Wie Lebensmittel entstehen, konnten die Kinder beim Butterschütteln lernen. Hier war gleichzeitig die Geduld der Teilnehmer gefragt, da die Sahne so lange in einem Glas geschüttelt werden musste, bis sie zu Butter wurde, die die Kinder dann mit Kräutern und Salz verfeinern durften. Um Geschicklichkeit ging es dagegen beim Hufeisen- und beim Gummistiefelwurf, sodass das Kinderfest den Besuchern viel Abwechslung bot und gleichzeitig Wissen rund um das Thema Bauernhof vermittelte. esr

Fotos: werra-rundschau.de



Die Kuhhüpfburg war der Renner: Die Sechsjährigen Leni und Mia-Sophie amüsierten sich prächtig auf dem Spielmobil der Landjugend Schwalm-Eder, die der Grebendorfer TSV für das Kinderfest organisiert hatte. Das Fest stand in diesem Jahr unter dem Motto „Bauernhof“.

FOTO: EDEN SOPHIER RIMBACH